

# Jugendarbeit trägt Früchte

Rekord in der Region: 15 Kirchdorfer Jungschützen bei Landesmeisterschaft

KIRCHDORF - „Nachdem im Vorjahr acht Jungschützen aus dem Schützenverein Kirchdorf zu den Landesmeisterschaften Luftdruck in die Weser-Ems-Halle nach Oldenburg fuhren, sind in diesem Jahr fast doppelt so viele Kirchdorfer dabei, nämlich 15“, freut sich Präsident Gerd Harzmeier.

Der Nordwestdeutsche Schützenbund (NWDSB) richtet die Meisterschaften für Luftgewehr und Luftpistole erstmalig im neuen Landesleistungszentrum in Bassum aus. „Die hervorragende Jugendarbeit trägt immer mehr Früchte. Zum ersten Mal konnte ein Schützenverein aus unserer Region, trotz teilweise deutlich gestiegener Limitzahlen, 20 Starts bei einer Landesmeisterschaft verbuchen.“ Harzmeiers Dank gilt Jugendleiter Fritz Lohmeier, dessen Stellvertreter Thorsten Struck, den Jugendwartinnen Viola Logemann und Sabrina Schwick. Die jungen Schießsportlerin



Die jungen Schießsportler und ihre Betreuer (v.l.) – mittlere Reihe: stellvertretender Jugendleiter Thorsten Struck, Kevin Falldorf, Jugendleiter Fritz Lohmeier, Kevin Zwick, Nico Harzmeier, Robin Harzmeier, Jan Vitus Sprick, die Jugendwartinnen Viola Logemann und Sabrina Schwick, Sportleiterin Karin Husmann; vorn: Bjarne Lohmeier, Hendrik Hein und Frithjof Lohmeier; hinten: Laurids Breuer, Natalie Meier, Franziska Niemeyer, Gerrit Köhler und Daniel Zarecki.

und Schießsportlerinnen, die sich qualifizieren konnten, sind: Bjarne Lohmeier, Hendrik Hein, Frithjof Loh-

meier, Kevin Falldorf, Kevin Zwick, Nico Harzmeier, Robin Harzmeier, Jan Vitus Sprick, Laurids Breuer, Na-

talie Meier, Franziska Niemeyer, Gerrit Köhler, Daniel Zarecki, Leon Heidorn und Kevin Lehmkuhl.